

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 26. Oktober 2018

Ab sofort absolutes Halteverbot im Außenbereich des Rathauses

Im Zuge der Brücken- und Streckenarbeiten durch die Bahn AG, mussten die Parkflächen im Außenbereich des Rathauses gesperrt werden, um sowohl den LKWs eine reibungslose Zufahrt zu ermöglichen, aber vor Allem der Polizei auch zukünftig einen reibungslosen Einsatzablauf gewährleisten zu können.

Die Tiefgarage und deren Zu- und Abfahrten stehen weiterhin uneingeschränkt zur Verfügung, ebenso die beiden überdachten Vorführplätze der Zulassungsstelle. Diese dürfen aber nach wie vor nicht zum gewöhnlichen Parken genutzt werden, sondern ausschließlich, wenn ein Fahrzeug bei der Zulassung vorgeführt werden muss.

Besucherinnen und Besucher des Rathauses werden gebeten, die Tiefgarage im Rathaus zu nutzen oder von den Parkmöglichkeiten an der Ringstraße Gebrauch zu machen. Die Baumaßnahme der Bahn, und damit die Sperrung der Parkplätze, wird voraussichtlich bis ins Jahr 2019 andauern.